je lui apprendrai à lire dans les livres d'Anatole France. Je técris de mon lit, si grand, si grand, pour une aussi petite personne. Oya à exceptionnellement l'autorisation d'y dormir avec moi. Elle dort en boule, et grogne de temps en temps, signe de protestation contre la lampe allumée, je pense. Utopie est consignée dans le cabinet de toilette et ne s'en plaint pas. Il sera minuit dans quelques minutes, et je pense que vous dormez depuislongtemps dèjà, car vos journées commencent tôt. Je vous vois si bien, dorman mon petit ange, que je vous dis tout doucement "bonsoir, vous êtes toute ma vie". Je vais m'enfouir sous mes draps et penser à vous avant de rêver de vous. A demain matin, je reprendrai cette lettre à mon réveil. Je t'aime de tout mon coeur.

Jeudi matin, 9 heures 1/2 16 Mai.

Bonjour mon chéri, Quel bonheur de te retrouver, même par lettre. Quelle tristesse aussi de penser que je suis pas dans le train qui m'emporte vers toi.

Non, finalement, je n'ai pas continué Jacob Wasserman pour les raisons que tu me donnes -Charlotte m'a prêté " la fin et les moyens" d'Huxlen, enquête sur la nature des idéals et sur les méthodes employées pour leur réalisation....

Jusqu'ici c'est le seul livre qui retienne tant soit peu mon attention. Ce sujet est si brulant d'actualité. Je me dép êche de finir cette lettre afin de la mettre à la poste dès ce matin. J'espère mon amour, vous voir très bientot. Tout va bien, ne vous inquiétez pas pour moi, au fond comme me disait hier un ami (un vrai !) "vous êtes une dure"....surprenant, n'est-ce pas ? mais quelquefois exact.

Tu es toute ma vie et ma pensée ne te quitte jamais. Je t'embrasse comme je t'aime, passionnément.

Ta femme, for ever and ever-Pascale.

P.S. Pardon de déchirer cette feuille, mais c'est une question d'épaisseur...et de non de mauvaise éducation !.....
P.P.S. Le paquet partira cet après-midi.